

Debaten expertos de Rusia y Cuba sobre ciencia en La Habana



La Habana, 5 feb (RHC) Expertos del Fondo de Investigaciones Básicas de Rusia y especialistas cubanos se reúnen este miércoles en La Habana para debatir sobre la ciencia en diferentes aspectos de la vida.

Entre los temas de este primer seminario científico, que tiene lugar en el salón 250 del Centro de Convenciones de la Universidad de La Habana (UH), se destacan los vinculados con la tierra, la vida, bioquímica, biomedicina, fotónica y la ciencia de los materiales.

El uso de nanotecnologías en el desarrollo de sistemas de administración de fármacos, la situación de los corales en el Caribe y el desarrollo de métodos para la detección temprana de cáncer por espectroscopía láser de polarización de coenzimas, son temáticas a evaluar por los científicos.

Igualmente el seminario analizará los resultados y la marcha de 16 proyectos científicos que involucran a expertos y especialistas cubanos de los ministerios de Educación Superior, Salud Pública y el de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

Como parte de la agenda la delegación rusa, presidida por el académico Vladislav Yakoblevich Panchenko, Presidente del Fondo de Investigaciones Básicas, podrá conocer de primera mano sobre el desarrollo de la Educación Superior cubana en un recorrido por la institución. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/213692-debaten-expertos-de-rusia-y-cuba-sobre-ciencia-en-la-habana>



Radio Habana Cuba